

すぺりあ佐屋

—誰にでも快適なマンションをめざし—

《発行》 平成20年(2008)11月1日
《発行者》 スペリア佐屋管理組合理事長

<項目>

- 1、防犯について
- 2、防災訓練
- 3、餅つき大会
- 4、ゴミゼロ運動
- 5、廃品回収

1、防犯について

愛知県では「あいち地域安全緊急3ヶ年戦略」及び「あいち地域安全県民行動計画」のもと、市町村、警察署及び関係諸団体等の努力の結果、犯罪件数は平成18年・平成19年と大幅に減少し好転の兆しを見せておりました。しかしながら、本年は犯罪件数の減少に翳りを見せております。

例えば、平成20年上半期の統計では「住宅を対象とした侵入盗」は4087件で全国ワーストワンです。特に海部地区では「侵入盗」が昨年同期より著しく増加し、深刻な状況となっています。この内アパート・マンションは45.9%を占めています。

また、「自動車盗難の実態」は平成15年に約1万件の自動車盗難が発生しました。以後4年連続で減少していましたが、平成20年上半期は前年の同じ時期と比べて増加に転じ、1638件発生し、その被害総額は自動車盗約26億8千万円、車上ねらい・部品ねらい約16億円、合計42億8千万円で、1日当たり約90件発生し被害額は約2,350万円となっています。部品盗ではカーナビが51.8%をしめています。

そのほか、「ひったくり」「自転車盗」等も増加していて、我々の身近でもこれらの被害がでています。

また、今全国的に問題となっているのは「振り込め詐欺」です。8月までの被害が約214億円と昨年同月比1.4倍となっています。警察、銀行等懸命に防止策に努めていますが、被害が増える一方です。10月10日前後から津島警察署管内でも振り込め詐欺の相談が急激に増えているとの連絡があり掲示、回覧した通りです。

それらしき電話があったら、ATMを操作する前に警察に相談して下さい。

また、当マンションはオートロック方式、防犯カメラも設置されているからといって、絶対に安心はできません。

一人ひとりが、防犯意識をより一層高めていくことが大切と考えます。

(愛知県安全なまちづくり推進協議会の資料より一部抜粋)

2、防災訓練

防災訓練を1月18日(日)に行います。

当地区は東海地震、東南海・南海地震が何時起きてもおかしくないと言われ、「地震防災対策強化地域」「東南海・南海地震防災対策指定地域」として国から指定を受けている

ことをご存知の通りです。

防災訓練には、大きく分けて、身の安全（防護・避難誘導）・出火防止（熱源遮断）・初期消火（消火器、消火栓）とありますが、防災訓練には、興味を示さない方もあるかと存じますが、災害があった時、訓練をしたのと、してないのでは大きな差があります。訓練内容については、後日お知らせいたしますが、出来だけ多くの方の参加・協力をお願い致します。

3、餅つき大会

1月18日（日）に例年通り餅つき大会を行います。

準備の都合がありますので「餅つき大会参加申込書」を届けますので1月6日までに管理人室ポストに投函して下さい。多くの方の参加で楽しい餅つき大会にしたいと思います。

4、ゴミゼロ運動への参加を

愛西市では毎年ゴミゼロ運動を展開しています。

今年度は11月9日（日）午前8時～9時の予定でマンション近辺の清掃ですので参加して下さい。小雨決行です。

5. 廃品回収

毎月子ども会で廃品回収を行っていますが、今年2月から9月までに新聞紙、雑誌等合計で32,230kgの回収を行い愛西市役所に届出ました。

地球温暖化が問題となっている現在、資源の有効利用が温暖化防止の一環です。

子ども会の廃品回収も温暖化防止に役立っていると思います。

今後も廃品回収を続けてまいりますの、ご理解とご協力の程よろしくお願い致します。

10月度理事会

日 時 10月19日 午後8時～8時40分
出席 ○ 委任 △ 欠席 ×

南 西 館			南 東 館			東 館		

11月度理事会

11月16日(日)の予定です。